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Landkreis Lüchow-Dannenberg  24.04.2024 
Die Landrätin 

60 - Klimaschutz und Mobilität, 
SL Harlfinger-Düpow 

Sitzungsvorlage Nr.: 2024/002 
Anfrage 

Anfrage der SPD-Fraktion im Kreistag Lüchow-Dannenberg vom 23.04.2024: 
Arbeitskreis Wendlandnetz 

 

Ausschuss Klima und Mobilität 29.04.2024 TOP 10.8. 

Sehr geehrte Frau Landrätin Schulz, 

 die SPD-Fraktion bitte um Beantwortung nachstehender Fragen zur nächsten Sitzung des 
FA Klima und Mobilität: 

2. Bei der Nachbereitung der HH-Klausur wurde von Frau Harlfinger-Düpow er-
wähnt, dass sich das Wendlandnetz derzeitig – durch einen Arbeitskreis -in Über-
arbeitung befinden würde. 
Unsere Fragen: 
Existiert dieser Arbeitskreis tatsächlich ? 
Wer sind die Teilnehmer des AK? 
Gibt es Protokolle über die bisherigen Sitzungen des AK ? 

  
Vielen Dank im Voraus für die Beantwortung unserer Anfrage! 
  
  
Beste Grüße 
Kerstin Peters 
SPD-Fraktion 
  
   

Stellungnahme der Verwaltung:     

Der Arbeitskreis zur Überarbeitung des Wendlandnetzes (Kürzung der Leistungen aufgrund der 
Haushaltssituation) hat mit den folgenden Teilnehmenden stattgefunden: 

- Landkreis DAN: Verkehrsplaner aus dem Projekt CleverMoWe, Sachbearbeiterin ÖPNV, StL 
60 

- LSE GmbH: GFin Sarah Frahm 
- Verkehrsgesellschaft Nord-Ost Niedersachsen mbH: Herr von Wissel 
- Fahrgastrat: Thorsten Hensel 

 
Der Arbeitskreis hat sich in zwei Sitzungen getroffen. Diese fanden am 13.2. und 23.2. statt. Beim 
ersten Termin hat zusätzlich der EKR teilgenommen. 
 
Eine Protokollierung hat nicht stattgefunden, es wurde jedoch visuell an der Reduzierung der Linien 
gearbeitet und die Ergebnisse gesammelt aufbewahrt. Die ersten Ergebnisse wurden im Vorwege des 
KliMos (interfraktionelle Sitzung direkt vor Beginn des KliMos am 14.02.2024) vorgestellt. In der 
Variante wurden Maßnahmen zur Effizienzsteigerung und Kosteneinsparung geplant. 
 
Nachdem am 23.2. eine reduzierte Variante des Wendlandnetzes besprochen wurde, erfolgte die 
Anpassung durch die Verkehrsplaner im Projekt CleverMoWe. Der Zeitplan war für die große 
Änderung extrem knapp. Nur durch den intensiven Arbeitseinsatz des Teams konnte dieser kurze 
Zeitplan (Einführung des Wendlandnetzes zum Beginn der Sommerferien) eingehalten werden. 
 
    
 
gez. D. Schulz 
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